

Le petit journal des parents

du collège Maurice UTRILLO à Limas

Le mot de l'équipe

La fin de l'année approche. Nous profitons de la publication de notre *3e petit journal des parents* pour vous dire que **nous avons besoin de vous** à la rentrée pour faire vivre la FCPE. Une aide ponctuelle pour la bourse aux fournitures, une présence plus assidue pour prendre des décisions lors des réunions, une présence à distance pour aider à la rédaction du Petit Journal... Tout degré d'implication est possible. Venez partager un moment convivial et nous rencontrer le **jeudi 15 septembre** pour l'**AG de la FCPE**.

Collège Jacques Chirac, où en est-on ?

Depuis l'annonce du projet de construction du collège Jacques Chirac collé au collège Utrillo, la mobilisation n'a pas cessé.

Un recours devant le tribunal administratif de Lyon a été déposé le 8 juin contre la délibération du conseil départemental du Rhône.

Des réunions d'informations aux parents ont été organisées les **mardi 14 juin** (Denicé) et **jeudi 16 juin** (Chervinges).

Le **samedi 18 juin de 14h à 17h**, nous nous sommes retrouvés pour un après-midi festif autour du collège. Au programme : atelier créatif avec décoration et accrochage de 1500 « visages ».

Suivez l'actualité du collectif « Des collèges qui respirent » sur Facebook (QR code ci-contre).

Soutenez-nous en contribuant à la cagnotte de soutien pour l'organisation des manifestations, frais d'avocats... (via le GR code ci-contre).

Nous avons besoin de vous tous pour, ensemble, stopper ce projet.



Mme Brochet quitte la direction du collège après 8 années comme principale.

Nous lui souhaitons une **excellente retraite**.



AG de la FCPE Jeudi 15 septembre

Venez nous rencontrer lors de notre AG. En plus d'être un moment convivial de rencontre entre parents, nous vous présenterons le fonctionnement de notre association et les actions que nous menons dans le collège.

Trois questions à Mme Michel-Berthe avant son départ du collège.

Que gardez-vous en mémoire de votre passage à Utrillo ?

Comme tous les chefs d'établissement, je garderai en mémoire de cette période la gestion de la crise COVID. Il a fallu constamment nous réinventer en rédigeant des protocoles, en imaginant des solutions. Bien que l'impact de cette crise soit important, nous avons su engager des évolutions qui sont pérennes.

Qu'est-ce qui vous tenait à coeur et que vous avez réussi à mettre en place ?

La réussite et l'ambition des élèves quel que soit leur niveau scolaire, quel que soit leur milieu social me tiennent particulièrement à coeur. Pour ce faire, nous avons travaillé sur de nombreux dispositifs tels que les devoirs faits, le parcours avenir, la création de nouvelles options... et plus particulièrement cette dernière année la mise en place des cordées de la réussite, de la cité éducative. Bien sûr, toutes ces actions ont été réalisées grâce à des enseignants très investis avec lesquels je partage les mêmes objectifs.

Quels sont vos projets pour la suite ?

A la rentrée 2022, je suis nommée principale du collège Val d'Argent à Ste Foy l'Argentière. Ce collège accueille 440 élèves. C'est donc une nouvelle aventure !

CKSA ? c'est quoi ça ? Les mots mystérieux du collège

Un petit quiz pour voir si vous êtes au point avec les sigles utilisés au collège :

Que veut dire...CVC :

- a) Conservatoire des Valeureux Caladois
- b) Conseil de Vie Collégienne
- c) Comité des Voleurs de Chemises

Réponse : b

Le Conseil de Vie Collégienne donne la parole aux représentants des élèves afin d'impulser une nouvelle dynamique dans le collège, un meilleur fonctionnement de l'établissement et du mieux-vivre pour les élèves.

Le CVC permet aux élèves de réaliser des projets qui visent au bien-être des collégiens. Il peut ainsi proposer des idées concernant les activités extra-scolaires (sorties, voyages, clubs...), la cantine, les différents parcours éducatifs proposés au collège...

Il est composé du chef d'établissement, des représentants des élèves, de représentants des personnels, dont un enseignant, et d'un représentant des parents. Les élus du CVC travaillent en collaboration avec le CPE.

Les propositions du CVC peuvent être présentées au conseil d'administration.

Que faire si... ?

Mon enfant arrive en retard au collège...

En tant que parent, je dois prévenir le collège par téléphone que mon enfant arrivera en retard. A cette condition, le collège le laissera entrer. Si personne n'est prévenu, l'enfant risque de rester à l'extérieur du collège.

La bourse aux fournitures

Cette année encore la FCPE propose l'achat à prix réduit de fournitures pour la rentrée de votre enfant.

Les colis se commandent sur internet et sont personnalisables (il est possible d'ajouter ou retirer des produits de votre choix).

Pour recevoir les codes d'accès à la commande, il vous suffit d'adhérer à la FCPE pour la rentrée 2022. Vous trouverez les documents avec la liste des fournitures rapportées par votre enfant.



2^e journée des talents : mercredi 22 juin

Le CVC organise sa **2^e journée des talents**. Les auditions ont eu lieu les 9 et 10 mai. Les œuvres d'art ont pu être déposées au CDI jusqu'au 3 juin.

La sélection de ces **talents** sera présentée le mercredi 22 juin au collège devant tous les élèves.